
様式第６号(第２条関係) 

委員会等の会議録 
 

１ 会議名 令和４年度第３回緑公民館運営審議会 

２ 議 題 

（１）令和４年度緑公民館事業報告について 
（２）令和４年度緑公民館事業の点検評価について 
（３）令和５年度緑公民館事業計画(素案)について 
（４）その他 

３ 開催日時 令和５年３月 16日(木)18時 55分から 19時 55分まで 

４ 開催場所 緑公民館 １階 研修室 

５ 傍聴者数  ０人 

出席者 

６ 委員氏名 
木村 俊介、増田 元徳、岡田  茜、原田 有貴 
木村 勝彦、谷脇 孝紀、吉田  竣、立花 和紀 

７ 担当所属 

所属名 緑公民館 

担当職員 
(職・氏名) 

公民館主 金平 高文 
公民館主事 中道 泰生 

８ その他の
出席職員 

所属名  

出席職員 
(職・氏名) 

 

議事内容(次ページから) 



発言者 発言内容 

中道主事 

 

 

木村会長 

 

中道主事 

 

 

木村会長 

 

 

中道主事 

 

木村会長 

 

 

木村会長 

 

委員一同 

 

木村会長 

 

 

中道主事 

 

 

木村会長 

 

 

 

 

 

木村委員 

 

 

 

 

 

木村会長 

 

 

増田副会長 

 

ただ今から第３回緑公民館運営審議会を開催します。始めに、

開会挨拶を木村会長が申し上げます。 

 

(開会挨拶) 

 

では、これより議題に入ります。会議の進行は、木村会長に

お願いします。 

 

(１)令和４年度緑公民館事業報告について、事務局から説明

をお願いします。 

 

(令和４年度緑公民館事業報告について説明) 

 

事務局から説明がありましたが、御意見や御質問はありませ

んか。 

 

特にないようですので次に進みたいと思います。 

 

(了承) 

 

それでは、(２)令和４年度緑公民館事業の点検評価について、

事務局から説明をお願いします。 

 

(令和４年度緑公民館事業の点検評価について一通り説明し

た後、各委員から御意見等をいただきたい旨を依頼) 

 

ただ今、事務局から説明がありましたが、これより順次御意

見等をお伺いしていきたいと思います。まず、No.１中緑県道花

壇花植えについてですが、これについては、老人クラブがメイ

ンとなってやっていただいていますので、木村委員よろしくお

願いします。 

 

これについては、きちんとやれていますので続けたいですし、

続けていけると思います。でも、花壇を花が植えられるように

準備する作業がけっこう大変なんです。植えた後も肥料をまい

たり草を抜いたりといった作業がありまして大変ですけど、み

んなで頑張ってやっていますので続けていきたいと思います。 

 

 花植えのときは、学校も一緒にやっていると思いますが、学

校のほうから何かありますか。 

 

 いつも段取りをしていただいて、大変申し訳ないなと思って

います。でも、緑に車で入ってきて、あの花壇があるおかげで



発言者 発言内容 

 

 

 

 

木村会長 

 

 

 

木村委員 

 

 

 

 

金平館主 

 

木村委員 

 

 

金平館主 

 

 

 

木村委員 

 

金平館主 

 

 

谷脇委員 

 

 

木村委員 

 

谷脇委員 

 

中道主事 

 

木村会長 

 

木村会長 

 

岡田委員 

 

 

運転手のスピードも落ちると思うので、交通安全にもつながっ

ているのではないかなと思っております。本当にありがとうご

ざいます。 

 

ほかになければ、次にいきたいと思います。No.２世代間交流

グラウンドゴルフ大会について、続けてになりますが木村委員

何かありますか。 

 

 これは準備をするのに道具を考えないといけませんね。大人

用のクラブで子どもがやるのはちょっと大変かなという気がし

ています。でも、やってみると初めての方でもけっこう喜んで

いただけるので、実施したいと思っています。 

 

子ども用の短いクラブってあったんですかね。 

 

購入すれば子ども用のクラブはあります。でも、大人用のク

ラブが余っていますので、切って短くすれば使えます。 

 

クラブを切るのを良しとしない人もいますのでどうかと思い

ます。長さは規定がありますので、短いクラブを何本か購入で

きるのであればそれがいいのではないかと思います。 

 

長さとかについては、少し調べてみます。 

 

その件についてはちょっと調べていただいて、考えながらや

っていけばいいと思います。 

 

この大会で３ラウンドまでしたことはないような気がします

が。 

 

３ラウンドまでいったことは１回あるかな。 

 

かなり時間がかかってしまいますね。 

 

では、実施するなら２ラウンドにしましょう。 

 

ルールはローカルルールでいいかなと思います。 

 

保護者の立場から岡田委員何かありませんか。 

 

はい。参加したことがあるのですが、保護者も楽しくやらせ

てもらいました。子どもたちがどうしてもはじけてしまうので

指導される方も大変かと思いますが、是非またよろしくお願い



発言者 発言内容 

 

 

木村会長 

 

 

 

吉田委員 

 

 

 

木村会長 

 

吉田委員 

 

木村会長 

 

原田委員 

 

吉田委員 

 

原田委員 

 

木村会長 

 

岡田委員 

 

木村会長 

 

 

金平館主 

 

吉田委員 

 

中道主事 

 

 

 

吉田委員 

 

木村会長 

 

 

吉田委員 

します。 

 

では、続きまして No.３緑友岡様演芸会です。緑友岡様演芸会

はコロナの影響で中止が続いておりますが、青年団長の吉田委

員何かありますか。 

 

緑友岡様演芸会については、このところ中止が続いているの

ですが、来年はコロナも収まってくるのかなと思いますので、

実施できるようでしたらそのときは御協力をお願いします。 

 

実施の方向で考えていますか。 

 

基本的にはやる方向です。 

 

運営に参加しているグリーンクラブは何かありますか。 

 

やるとした場合に夜市の飲食は大丈夫かなと思っています。 

 

飲食も含めてやる方向で考えています。 

 

分かりました。 

 

ＰＴＡのほうも大丈夫ですか。 

 

はい、大丈夫だと思います。 

 

まるごと緑も応援していきたいと思います。では、やる方向

でということでよろしくお願いします。 

 

開催時期は、この時期でいいですか。 

 

例年この時期なのでいいです。 

 

マネジメントシートでは第４土曜日ということになっていま

すが、第５土曜日まであるときは、第５土曜日でかまわないと

思います。 

 

そのあたりは、臨機応変に対応していきたいと思います。 

 

では、７月 29日の土曜日にしますか。青年団長、大丈夫です

か。 

 

大丈夫です。 



発言者 発言内容 

 

木村会長 

 

 

 

木村会長 

 

 

吉田委員 

 

 

 

木村会長 

 

 

吉田委員 

 

 

金平館主 

 

 

 

 

谷脇委員 

 

 

木村会長 

 

吉田委員 

 

金平館主 

 

 

 

増田副会長 

 

吉田委員 

 

木村会長 

 

 

木村会長 

 

 

はい。ありがとうございます。では、来年度は盛大にやって

いこうと思いますので、皆様、御協力の程よろしくお願いしま

す。 

 

では、続きまして No.４緑八朔相撲について、引き続き吉田委

員お願いします。 

 

緑八朔相撲についてもコロナで中止が続いていますが、ずっ

と続けてきた行事ですので、コロナが落ち着いたらやりたいと

思います。 

 

土俵がけっこう傷んでいるようですが。また、補修するよう

なら早めに関係者を集めて話合いを持ったらと思いますが。 

 

３月末に青年団が集まる予定があるので、そのときに話をし

たいと思っています。 

 

関係者に協力要請しないと四本柱の下のところの土はすいて

なくなってしまっているから、やるとなると専門的な人も入れ

ないと難しいと思うので、なるべく早い機会に言ってもらえた

らと思います。 

 

以前は、青年団員らが赤土をパテで塗って補修したりしてい

たんだけどね。 

 

小学生の部の参加って大丈夫なの。 

 

具体的な話はまだなので、どうなるかは分かりません。 

 

実施する前提でやっておいて、どうしても児童や人数の関係

でできないという場合には、改めて方法を考えないといけない

と思うが、やる方向で進めてもらえたらと思います。 

 

日程は、９月２日の土曜日ということでよろしいですか。 

 

そうですね。９月２日土曜日の予定でお願いします。 

 

緑八朔相撲も行っていきたいと思いますので、皆さんで盛り

上げていただければと思います。 

 

では、次に移ります。No.５緑地区レクバレーボール大会につ

いて、これも中止が続いていますが、体協会長の谷脇委員お願



発言者 発言内容 

 

 

谷脇委員 

 

 

 

 

木村会長 

 

 

金平館主 

 

 

 

谷脇委員 

 

 

金平館主 

 

谷脇委員 

 

木村会長 

 

 

 

増田副会長 

 

 

 

木村会長 

 

 

 

木村会長 

 

 

木村委員 

 

 

 

 

木村会長 

 

いします。 

 

レクバレーボール大会についてはやる方向です。実施はお祭

り明けの第一日曜日、11月５日になりますので、それを目標に

やりたいと思っています。内容については、体育委員さんと協

議して決めたいと思います。 

 

ありがとうございました。そのほかに御意見等はありません

か。 

 

参加者の年齢がある程度限られるよね。若い人たちばかりで

やれるところはいいけど、高齢の方を入れないといけないとこ

ろもあるよね。 

 

女性を何名かは入れてもいいことにして、少しでも出場して

もらえるように努力はしています。 

 

選手集めは大変だよね。 

 

ですから、ぬるいルールでやっていこうと思っています。 

 

はい、ありがとうございました。では、次に進みます。No.６

緑小学校校区別人権・同和教育懇談会について、増田副会長お

願いします。 

 

来年度は、11 月 26 日の日曜日に開催したいと考えておりま

す。授業公開の後、全体会ということで講演を予定しておりま

すので、また、来ていただければと思います。 

 

これについては、皆さん協力していただいて、人権にゴール

はありません。ずっとやっていくしかないと思っておりますの

でよろしくお願いします。 

 

それでは、No.７老人クラブグラウンドゴルフ大会に移りたい

と思います。この件に関しては、木村委員お願いします。 

 

これについては、毎回 25名近くの方が参加して練習したり、

大会の時は 30名近くの方が参加していました。そのようなこと

もあって、皆さん非常に技術も向上してきていますし、是非続

けたいと思います。 

 

健康促進の意味においてもいいですよね。 

 



発言者 発言内容 

木村委員 

 

 

 

木村会長 

 

木村委員 

 

金平館主 

 

 

 

 

木村会長 

 

 

 

木村委員 

 

 

 

 

中道主事 

 

谷脇委員 

 

木村会長 

 

 

吉田委員 

 

木村会長 

 

 

 

中道主事 

 

 

 

木村委員 

 

 

 

それとですね、いいのは皆さんで話ができて、コミュニケー

ションと言うんですかね、通常会わない人が会うということで、

非常にいい機会になっていると思います。 

 

県大会に出場したりとかはないのですか。 

 

そこまでのレベルまではいってないです。 

 

そういう大会にメンバーとして行っている人もいるんです

が、県大会に行くとなると、県の会費(登録料)も払わないとい

けないので、今のパターンでいくのがベストじゃないかと思い

ます。 

 

ありがとうございました。次は、これもコロナでやれていな

いんですが、No.８世代間交流しめ縄づくり教室について、木村

委員いかがですか。 

 

しめ縄づくりについては、講師をお願いしていた方が高齢化

してしまって、講師探しからやらないといけないのと、もち米

のわらだけ早いうちからお願いして用意しないといけないとい

う問題があります。 

 

谷脇委員のところは、もち米は作っていないのですか。 

 

私のところは、作るのはもうやめたんですよ。 

 

お宮もそうなんですが、縄をなえる後継者が年々いなくなっ

ています。青年団とかも覚えてもらえたらうれしいです。 

 

はい、分かりました。 

 

講師探し、わらの調達ともによろしくお願いします。しめ縄

に関してはこれくらいにして、No.９高齢者料理教室に入りま

す。 

 

これにつきましては、前回の運営審議会の際に木村委員から

もう中止でいいよという提言をいただきましたので、事業の方

向性としては中止ということにしております。 

 

城辺地区の老人クラブのうち東海と緑しかやっていなかった

ので、もうやめましょうかということで諮ったらやめましょう

ということになったので、こういうことになりました。もうや

めたいというのが大勢でした。 



発言者 発言内容 

 

木村会長 

 

 

 

中道主事 

 

 

 

 

増田副会長 

 

 

 

 

 

中道主事 

 

 

岡田委員 

 

木村会長 

 

木村会長 

 

 

木村会長 

 

増田副会長 

 

 

 

 

金平館主 

 

増田副会長 

 

木村会長 

 

 

木村会長 

 

 

 

では、高齢者料理教室については、中止ということで、次は

最後になりますが、No.10 緑小学校親子日帰り体験学習旅行に

ついてです。 

 

これについては、子どもたちにいろいろな体験をしてもらう

という内容の事業ですので、継続していきたいと思いますが、

今月の１日に行ったばかりの増田副会長、その辺はどうでした

か。 

 

ついこの前行って来たんですが、子どもたちは、相当喜んで

目を輝かせながら動物園の中を班ごとにまわったりとか、トン

デミ愛媛では、トランポリンがたくさん置いてあるのですが、

90分間遊び通しました。いい経験をさせていただきましたので、

是非とも継続をお願いします。 

 

コロナが収まれば、是非、保護者の方も参加していただいた

らいいかなと思いますが、岡田委員いかがですか。 

 

行ったことがないので、小学校にお任せします。 

 

やっぱり、親子で行ったほうがいいと思いますよ。 

 

この件については、ずっと継続していってもらったらいいか

なと思います。よろしくお願いします。 

 

では、ほかになければ、全体を通して何かないですか。 

 

運動会ではお世話になりました。来年度は、10月の最後の日

曜日が一番学校としては落ち着いた時期でもありますし、熱中

症対策もできますので、10 月 29 日の日曜日に開催したいと思

っております。 

 

もう決まりですか。 

 

はい。よろしくお願いします。 

 

ほかになければ、(２)令和４年度緑公民館事業の点検評価に

ついては、この辺で終了したいと思います。 

 

続きまして、(３)令和５年度緑公民館事業計画(素案)につい

て、事務局から説明をお願いします。 

 



発言者 発言内容 

中道主事 

 

木村会長 

 

 

木村会長 

 

 

委員一同 

 

木村会長 

 

木村会長 

 

中道主事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

木村会長 

 

 

 

中道主事 

 

 

中道主事 

 

増田副会長 

(令和５年度緑公民館事業計画(素案)について説明) 

 

ただ今、事務局から説明がありましたが、御意見や御質問は

ありませんか。 

 

特にないようですので、(３)令和５年度緑公民館事業計画(素

案)については承認ということでよろしいでしょうか。 

 

(承認) 

 

本件は、承認されました。 

 

それでは、次に(４)その他ということで何かありませんか。 

 

なければ、事務局から。緑公民館の施設改修工事の件ですが、

実施設計が完了しまして、次は来年度の６月補正予算に工事費

等を計上し、入札を経て、おそらく夏頃には着工となる見込み

です。工事中は、公民館の利用について御不便をおかけするこ

とになるかもしれませんが、その際は御理解と御協力をお願い

いたします。それともう一つは、あて職の関係で、今回をもっ

て委員を交代される方がいらっしゃると思います。本当にお世

話になりました。ありがとうございました。また、次年度も引

き続き任期がある委員さんにおかれましては、引き続きよろし

くお願いいたします。簡単ですが、事務局からは以上です。 

 

 ほかにないようでしたら、議題が全て終わりましたので、私

の役目はここで終了させていただきます。後は、事務局にお願

いします。 

  

 木村会長ありがとうございました。それでは、このあたりで

会を終了したいと思います。 

 

 閉会挨拶を、増田副会長お願いします。 

 

(閉会挨拶) 

 


